

## Henri Cleinge, architecte

---

Mémoire Projet Mirelis

29 novembre, 2012

- 1) Le projet contient trop de petites unités d'une chambre à coucher ou moins
- 2) La possibilité de garder dans le bâtiment plus de pieds carrés pour des bureaux ou petites entreprises aurait été très positif pour le quartier.
- 3) L'héritage architectural de bâtiment industriel à Montréal en maçonnerie avec une modulation d'ouverture en fonction de la trame structurale serait idéalement conservé, avec de plus grandes ouvertures tel que requis.